



Tous le monde à table !

Les enfants de la catéchèse de l'école Jeanne d'Arc Les Pastorales ont retrouvé un petit groupe de 18 résidents de l'Ehpad Saint-Joseph afin de partager un déjeuner. Les résidents, très impliqués dans ce projet sont allés au supermarché afin d'acheter les ingrédients nécessaires à la préparation du repas raclette. Les élèves s'occupaient du dessert. La salle Galibert Ferret et la salle d'animation se sont transformées en salle de restaurant pour un grand moment de partage et de convivialité.